

LA PLAZA DE LA HISPANIDAD SERÁ REMODELADA EN SU TOTALIDAD

El Ayuntamiento explica a los vecinos cómo va a quedar esta plaza una vez que finalicen estas obras con las que se pretende reactivar la economía local y crear empleo

Prosiguen las charlas informativas organizadas desde la Delegación de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Rota para dar a conocer en qué están consistiendo las obras que se están ejecutando con el Fondo Estatal de Inversión Local. En este caso, el colegio Azorín ha acogido la presentación del proyecto de mejora de la plaza de la Hispanidad. Un acto presidido por el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso; por la primera teniente de alcalde y consejera delegada de SURSA, María Eva Corrales Caballero y por el teniente de alcalde delegado de Urbanismo, Jesús Corrales.

El propio delegado de Urbanismo, Jesús Corrales comentó que el objetivo de esta charla no era otro que explicar a los vecinos de la zona en qué van a consistir estas obras presupuestadas en 500.000 euros y que van a permitir la remodelación de una plaza muy antigua y en la que nunca se habían acometido obras de mejora. Corrales ha explicado que desde la pasada legislatura el Equipo de Gobierno (RRUU y PP) se ha esforzado por acometer actuaciones en aquellos espacios que más lo necesitaban, de tal modo que todos estuviesen igualmente cuidados sin distinciones de ningún tipo.

En cuanto a los datos técnicos, ha sido el arquitecto redactor del proyecto, Angel Ruiz-Mateos, el encargado de exponerlos haciendo hincapié en que se trata de solventar los problemas detectados en la plaza y relacionados con la falta de ordenación del tráfico y con el acerado intransitable en algunos puntos hasta hacer inaccesibles los portales de los bloques de viviendas. De este modo, se ampliarán los acerados y se eliminarán los aparcamientos en batería que los invadían para crear una plazoleta central de estancia accesible. Todo el pavimento será renovado y el mobiliario urbano se aumentará y actualizará creando zonas de estancia y espacios verdes. La iluminación también se sustituirá y ampliará. Se instalará el sistema de recogida soterrada de basuras y se sustituirá la instalación de saneamiento y abastecimiento de agua.

Este proyecto, con un plazo de ejecución de entre siete y nueve meses, dará trabajo a diez personas y se verá completado con otra actuación que en este caso financiará el Ayuntamiento junto con otras administraciones y que afectará a la calle Maestro Albéniz.

Rota, 27 de Mayo de 2009

GABINETE DE PRENSA

Tif: 956 846173

E-Mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es